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              改めまして、こんに 

             ちは。 

              この会場に例会が 

             移って3回目になりま 

             すが、お食事を含め感 

 想は如何でしょう

か？食事がバイキングスタイルという事で、皆さま

以前よりも時間が掛かっている様です。11時半から

食べることが出来ますので、多少早めに来て頂いて

例会の開始時刻に間に合うようにお願いします。遅

れて来てしまった場合でも 2時 30分までは取るこ

とが可能ですので、例会終了後にお願いします。 

 また、前回の例会ではオンライン例会の説明及び

デモを近藤茂会員にして頂きました。今後、この会

場にて本年度の残りや小島年度の事を考えますと、

Wi-Fi環境の整備や Zoomの長時間使用に対する費

用とかが発生していくことが分かりましたので、理

事会に諮って進めて行きたいと思います。メンバー

全員が参加出来る体制を目指します。 

 さて、ずっとコロナ関連の話題ばかりでしたので

本日は別の話をします。実は先月、移転して新しく

なる湖西警察署の内部を見学する機会を得ました。

未だ、土足厳禁の施設を髙橋署長に約 12～13名で

したが、案内して頂きました。先ず、署長室に案内

され湖西署の沿革や署管内の事件や諸々の状況の 

説明を受け、その後各階をじっくり見せて頂きまし

た。多分今後、縁があるのは 1階の免許更新の場所

だけだと思いますが、2階の留置場・接見室では内

側と外側から見ることが出来、4階の柔道・剣道場

等も見せて頂きました。私は警察小説が好きですの

で、事件が起きた時の帳場が開かれ、刑事が皆ここ

に泊まるんだなとか、色々興味深く見させていただ

きました。いずれ、職業奉仕委員会で見学が企画出

来ると良いと思います。 

  

会 長 挨 拶  ＊  内 山 悦 二 

会員数 40名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 40名 ／ 本日の出席数 27名 ／ 暫定出席率 67.5％ 

2020-21 年度国際ロータリー会長： 

ホルガ―・クナーク（ドイツ） 
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 志 田 洪 顯（静岡 RC） 

第 1660回例会 2021年 3月 9日（火） 晴  VOL.36  週報 No.21 

点鐘：内山 悦二 会長   SAA：戸塚 良平  ソング♪我等の生業 

本日のプログラム：社会奉仕委員会担当プログラム 

本日のゲスト： なし 
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会  長 ： 内山 悦二     幹  事 ： 小島 明良     公共イメージ向上委員会委員長 ： 菅沼 秀介 

幹 事 報 告  ＊  小 島 明 良 

 

 

内山悦二 季節が日ごとに春めいて、過ごし易くな

りました。本日は 5分間スピーチです。

スピーカーの皆様、宜しくお願いしま

す。 

小島明良 本日もよろしくお願いします。 

原 三留 本日もよろしくお願いします。 

穴水春男 裏山のみやまつつじが咲き始めました。 

ス マ イ ル 報 告 



 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対策本部をつなぐ道路です。この道路に沿った旧耐

震の建物で災害により倒壊して道を塞ぐ恐れのあ

る建物が対象となっています。住宅・店舗・工場・

倉庫など、あらゆる建物が対象で、令和元年～3年

の間に行わなくてはならない業務です。 

 西部地区は住宅が多いのですが、だいたい古い建

物に住んでいるのは高齢者が多く、診断を行わなく

てはならない説明も大変ですし、そもそも怪しい人

と思われたり、詐欺だと思われたりしました。県や

市の担当者の力も借りて、何とか説得して調査を行

うのですが、旧耐震の建物の耐震性はほとんど低い

です。 

 大きな災害は起きてしまうかもしれませんが、危

険な建物ではなくても事前の準備や、災害後の対応

は必要なものだと思います。今は、東海地震という

より南海トラフ大地震のほうが危惧されておりま

す。遠州灘に沿ったところには防波堤を作って津波

に備えていたり、公共の建物は補強をして安全を確

保しています。沿岸沿いには津波避難タワーが建て

られています。自分は建築を業としている限り、耐

震に係わっていくと思いますので、今後も地震の情

報や耐震補強の工法など注意していきたいと思っ

ています。 

 以上が、自分の最近係わっているお仕事のお話で

した！何か、参考になることがあればいいなぁと思

います。 

＝＝＝＝＝ 

「外郎売」          近藤 貴子 会員 

 

 

 

 

 

 

 突然ですが、アナウンサーは普段、どんな訓練や

トレーニングをしているか、ご存知でしょうか？皆

さんお察しの通り、やはり基本は発声練習です。こ

れがとても大切で、どのアナウンサーも毎日欠かさ

ず発声の訓練をしています。 

 他には、滑舌をよくする練習として、「外郎売」

という歌舞伎の口上などが、教材としてよく使われ

ています。今日はその「外郎売」を、5分間スピー 

 

 

 

 

     見頃はお彼岸過ぎですかね。 

中村二三男 例会場も食事会場も変更されました。

気分一新してロータリー活動に励みま

しょう。 

白井繁充 おいしいお食事をありがとうございま

した。 

杉山寿夫 こんにちは。花粉症がつらいです。今週

もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

○5分間スピーチ○ 

「最近かかわっている仕事について」 中尾 有希子 会員  

 

 

 

 

 

 

 皆様、知っていただいているとは思いますが、わ

たしの仕事は建築の設計です。建築の設計は、大き

くは 3つの分野に分かれていて、平面や建物のデザ

インをしたり、総合的に考える意匠という分野（建

築家と呼ばれる人たちはこの分野になります。）そ

れから、建物の骨組みを考える構造、照明などの電

気設備や給排水・空調などを考える設備。その中で、

構造について少し説明したいと思います。 

皆様、「東海地震」について気になっているとこ

ろだと思いますが、建築の構造はその東海地震が言

われるようになった頃が大きな分かれ目になって

います。その境は昭和 56年 6月で、それ以前の建

物を旧耐震、以降を新耐震と呼ぶほどです。静岡県

は、東海地震に関して日本のどこよりも対策を取っ

てきました。日本の建物の耐震の考えは、静岡県が

作ったと言っても過言ではないと思います。 

最近、自分が係わった業務の中に「静岡県緊急輸

送ルート等沿道建築物耐震診断」というのがありま

す。これは、国の法律「耐震促進法」によって緊急

輸送ルート沿いの建物の耐震診断を行う業務です。

緊急輸送ルートとは、県が定めた道路なのですが、

東名・新東名のインターチェンジと県や市町の災害 

 

 

 

 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 社会奉仕委員会担当プログラム 】 

浜名湖ロータリークラブ 36 期会長テーマ 

『 Our Rotary Life：今こそ 共に集い 共に楽しもう！ 』 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チの代わりとして朗読させて頂きます。皆さんの

お手元に配布させて頂きましたので、ご興味のあ

る方は、是非ご家族と一緒に試してみてください

ね!! 

＝＝＝＝＝ 

「私が経験した手術」    小島 明良 会員 

 

 

 

 

 

 

 次年度会長予定者となっています小島明良で

す。2018 年 7 月前立腺癌との病名を頂き摘出手

術を行いました。そして次年度幹事予定者の杉山

寿夫さんも昨年、同じように前立腺癌の告知を受

け摘出手術を行っています。期せずして、前立腺

癌コンビが次年度を任される事になりました。克

服した姿を、会員皆様にお見せできるよう頑張り

たいと思います。 

 自分が手術を行ったのが 2018 年 7 月 9 日でし

た。手術当日は朝から大雨でテレビでは大雨災害

のニュースをやっていましたが、突然ニュース速

報が入りました。それはオウム真理教麻原彰晃死

刑囚の刑執行でした。番組は大雨そっちのけで麻

原のニュースに切り替わっていました。死刑囚は

朝、突然に刑の執行を告げられるそうです。そし

て歩いて死刑台に向かうとの解説をベッドで横

になりながら聞いていました。 

 手術の準備が整ったのか看護士さんが『小島さ

ん行きますよ』と迎えに来てくれました。自分は

ストレッチャーで横になり、家族から『お父さん

頑張ってね』と送り出されるものと思っていまし

たが、看護士さんは徒歩で行きますとの事（それ

じゃあ麻原と一緒じゃん）。さっきの麻原死刑の

ニュースと被り、少しだけ麻原彰晃の気持ちが分

かった様な気がしました。 

 術後の経過は、尿疾患はありますが元気に暮ら

しています。皆さんも健康に留意して健康診断を

怠ら無いようにしましょう。 

＝＝＝＝＝ 

「ついに大腸癌の手術」   中村 哲也 会員 

 年齢を重ねてもできるだけ健康で元気に暮ら

したいと思い今日まで生きてきましたが、先日大

腸癌が発見され今月末に手術することになりま

した。お医者さんによると幸い早期発見で多分ス 

 

 

 

 

 

 

テージ 1 とのこと、私自身はあまり心配していま

せんが、病院ドラマでもよく見かけるダビンチで

の手術らしく、手術後も比較的早く退院、復帰で

きそうです。 

ダビンチ手術の経験されているメンバーの皆

さんから、色々アドバイスをいただきました。あ

りがとうございました。私だけは病気に縁が無い

と思っていたのですが、遂に皆さんの仲間入りを

することになりました。 

機械でも長く使っていると故障したりガタも

きて修理も必要になります。まして 63 年も使っ

ている私の体が故障しないはずがありません。医

学も進歩してきているので、これからも体の修理

をしながら長く付き合っていきたいものだと思

います。皆さん、これからもよろしくお願いしま

す。 

＝＝＝＝＝ 

「私の好きなこと」      近藤 茂 会員 

 

 

 

 

 

 

 先日、学生時代に鉄道研究会というサークル活

動をしていた友人から、「静岡県内の JR 以外の私

鉄全部乗ったことあるか？」と尋ねられた時に私

は、「当然！」と答えたように、私の秘かな趣味

は鉄道を楽しむことにあります。昨今では、「鉄

オタ」と表現される、所謂鉄道オタクのマニアッ

クな人種と見られがちですが、幼少期よりこの楽

しみを堪能しております。静岡県内には東から、

伊豆急行、伊豆箱根鉄道駿豆線、岳南電車、静岡

鉄道、大井川鉄道、遠州鉄道、そして第 3 セクタ

ーの天竜浜名湖鉄道があります。それぞれ特色が

あり、違った車両や車窓を堪能することができま

す。 

 実は鉄オタという人種は、その思い入れの違い

でさらに細分化されます。例えば、乗車すること

が大好きな「乗り鉄」、鉄道写真を撮影する「撮

り鉄」、発車ベルやレールの軋む音を楽しむ「音 



 

 

 

 

3 月 23 日(火)  会員増強担当プログラム 

 ガバナー補佐と IM 実行委員長の訪問。 

 

3 月 30 日(火) 特別休会 

 

4 月 06 日(火) 親睦担当プログラム 

 ※合同観桜会は中止 

柴田歯科医院院長 柴田洋幸様の卓話。 

 

4 月 13 日(火) PETS 報告 

4 月 20 日(火) 次年度計画 四大奉仕➀ 

4 月 27 日(火) 次年度計画 クラブ奉仕➀ 

5 月 04 日(火) 法定休日 休会 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

り鉄」、発車ベルやレールの軋む音を楽しむ「音 

鉄」、そして自分で勝手に鉄道会社を運営してし

まう「妄想鉄」などがあります。私はすべてに当

てはまるのですが、中でも「妄想鉄」だと思って

ます。 

 最近特に妄想するのは、天竜浜名湖鉄道の路線

を変えてしまうことです。正直浜名湖以東は見所

が少ないので（掛川、袋井、磐田市の皆さんすみ

ません！）、気賀駅あたりからぐるっと南下させ

て、舘山寺や浜名湖ガーデンパークを通って JR

弁天島駅に乗り入れて、西は知波田駅から JR 鷲

津駅に線路を回してしまい、浜名湖を一周させる

「浜名湖環状鉄道」を開通させたいと思います。

もちろん観光列車、人気の水戸岡鋭治デザインの

車両を走らせ、浜名湖エリアの観光の目玉にしま

す。ただし、これを現実にするにはビル･ゲイツ

くらいの財力が必要とされますが、これは妄想で

すので自由に勝手に実現してしまいます。 

などと、妄想を楽しむことが今の私の好きなこ

とかも知れません。 

＝＝＝＝＝ 

「最近の近況」       神藤 雅章 会員 

 

 

 

 

 

 

 今年最初の例会出席であり、コロナ禍の影響に

より、仕事関係と家庭環境もあり、自粛を迫られ

ておりました。まだ、この様な状況は続くと思わ

れますが、今後も状況をみながら出席したいと思

います。 

突然の 5 分間スピーチの指名でありましたの

で、その場しのぎの話となりましたが、内容とし

ましては、会員の皆様も、年を重ねるたびに、い

ろんな病気を発症しているようで、私もまだ、手

のかかる子供たちがいる為、精進をし、健康であ

ることを心掛け、皆様と共に健康であり続けられ

ます様自己管理を行って参りたいと思っており

ます。 

 

 

第 4 回米山功労クラブ 

浜名湖ロータリークラブ 殿 
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 特別寄附金の累計額が 100 万円を超える毎に

表彰されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


